



Municipalité de **RUSSELL** Township

MUNICIPALITÉ DE RUSSELL

Municipalité de Russell. Approuvé le 20 janvier 2015 (2^e année)

Sommaire du financement: Financement pour aider avec l'embauche d'une firme de consultant pour développer une nouvelle image de marque pour la communauté. Cette image de marque sera utilisée aux fins de maintien, d'expansion et même attraction de nouvelles entreprises. Ainsi, le consultant déterminera s'il y a un point en particulier qui pourrait ternir l'image de marque. La municipalité de Russell est composée de quatre communautés et est reconnue pour sa population bilingue. Le projet vise le développement économique pour la Municipalité de Russell.

Résultats: Attirer plus d'entreprises, résidents et touristes dans la municipalité de Russell. Ce projet maintiendra 6 emplois.

Coût du projet : 40,000 \$ / PDEO 4,000 \$

RUSSELL TOWNSHIP

Russell Township. Approved on January 20, 2015 (2nd year)

Funding summary: Financing to assist with the hiring of a consultant firm to develop a new brand strategy for the community. The brand strategy will be used to maintain and attract new businesses to the area. Also, the brand strategy will be able to determine if there are any issues that could tarnish the reputation of the Township. The Russell Township is composed of four communities and is known for its bilingual population. The project is aiming for economic development in the Russell Township.

Results: Attract new businesses, residents and tourists to the area. The project will maintain 6 jobs.

Project cost: \$ 40,000 / EODP \$ 4,000